

PROYECTO DE DECLARACIÓN LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DECLARA:

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación resuelve declarar de interés la XV edición del Festival Internacional de Música y Arte de La Paz, "Galas del Río" organizado por la Fundación Arte en La Paz, a llevarse a cabo del 29 de agosto al 7 de septiembre de 2025 en el municipio de La Paz, Provincia de Entre Ríos.

AUTORA

BALLEJOS, NANCY



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

A través del presente proyecto de declaración, se solicita expresar la declaración de interés la XV edición del Festival Internacional de Música y Arte de La Paz¹, *Galas del Río*, que se llevará a cabo del 29 de agosto al 7 de septiembre de 2025 en el municipio de La Paz, provincia de Entre Ríos. Esta edición reafirma el compromiso sostenido por la Fundación Arte en La Paz, organizadora del evento, con la promoción cultural, el acceso democrático al arte y el desarrollo territorial a través de iniciativas artísticas de calidad.

Desde su primera edición en 2009, *Galas del Río* se consolidó como un festival cultural con una propuesta multidisciplinaria, combinando música, artes visuales y formación artística, articulando conciertos, espectáculos, exposiciones, talleres y actividades pedagógicas.

Bajo la dirección artística de Ezequiel Spucches en el área musical y de Kiki Lawrie en artes visuales, el festival ofrece una programación de nivel internacional, reuniendo a más de 600 músicos y 250 artistas plásticos a lo largo de sus catorce ediciones previas.

Con un foco educativo e inclusivo, el festival ha realizado más de 180 conciertos escolares a los que asistieron más de 45.000 alumnos, mayormente de escuelas rurales y con escaso acceso a propuestas culturales de este tipo. A ello se suman cursos de perfeccionamiento instrumental, talleres de arte, concursos de arte en vivo y visitas de artistas a instituciones educativas, convirtiendo al arte en una herramienta concreta de transformación y encuentro social.

La Fundación Arte en La Paz impulsa este festival con el propósito de fomentar el aprendizaje de la música y las artes visuales como instrumentos

¹ Puede acceder al programa XV edición del Festival Internacional de Música y Arte de La Paz a traves del siguiente link: https://drive.google.com/file/d/1-MJkAMbGPXN87sXiyuY0MBCth_GDxNKM/view



para la libertad; generar una oferta cultural única en la región favoreciendo la descentralización y federalización de oportunidades; alentar el gusto por el arte en niños, niñas y jóvenes con la inclusión social como eje transversal; y mejorar el nivel académico mediante el contacto con artistas de gran jerarquía y trayectoria internacional.

El impacto de "Galas del Río" excede lo artístico: fortalece el entramado cultural y patrimonial de La Paz, pone en valor su infraestructura histórica y natural, y promueve el turismo cultural en la región.

Por lo expuesto, y en reconocimiento al compromiso sostenido con la cultura, la educación artística y la integración social a través del arte, se solicita a mis pares la pronta aprobación del presente proyecto de declaración.

AUTORA

BALLEJOS, NANCY